



Estimados socios:

La Asociación Odontológica Uruguaya adhiere al paro fijado para el jueves 17 de setiembre, acompañando las medidas del SMU.

Observamos que lo insuficiente del presupuesto designado al Sistema de Salud afectará la calidad de atención a los uruguayos, la pérdida salarial será un desestimulo para lo antes mencionado, recordando que el país manejó y maneja la pandemia gracias a la excelencia del sistema de salud en Uruguay.

Además, habiendo hecho las diligencias pertinentes, sin obtener respuesta por parte del gobierno durante la situación pandémica en materia de ayuda económica, insumos para trabajo ni directivas claras en lo que respecta a la atención.

El gremio odontológico quiere participar, apoyar y estar más presente para nuestra sociedad, por lo que reclama ser escuchado y tener un lugar acorde en el equipo de salud.

Consejo Directivo